

LOS ALUMNOS DEL PROGRAMA COMMENIUS CLAUSURAN SUS JORNADAS SOBRE EL CAMBIO CLIMÁTICO

Durante dos días estudiantes de 4º de ESO del IES Astaroth y 24 alumnos del Gymnasium am Krebsberg alemán han estado presentando sus trabajos en el Castillo de Luna

Después de dos intensos días de trabajo, la teniente de alcalde, Montemayor Laynez de los Santos ha querido acompañar a los alumnos roteños y alemanes, así como al equipo docente que ha estado desarrollando en el salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna, las Jornadas sobre El Cambio Climático organizadas dentro del proyecto de intercambio Commenius que realizan el instituto de Enseñanza Secundaria Astaroth y el Gymnasium am Krebsberg de Neunkirchen en Alemania.

Así, Montemayor Laynez quiso felicitar a los alumnos del IES Astaroth por su vídeo de presentación de la localidad y a todo el grupo de estudiantes, en general, por el nivel académico de las ponencias y en definitiva, por su esfuerzo y trabajo. La teniente de alcalde, no dejó de desear una agradable estancia en nuestro pueblo al grupo de 24 alumnos del Gymnasium am Krebsberg, a los que animó a que diesen a conocer Rota entre sus familiares y amigos, además de a no perder el contacto con los compañeros del IES Astaroth.

Por su parte, el director del IES Astaroth, José Guerrero, quiso agradecer al Ayuntamiento su colaboración y la buena acogida que se les había dado en el Palacio Municipal Castillo de Luna, en donde se habían sentido especialmente cómodos para poder llevar a cabo estas jornadas.

Ralph Zimmer, como coordinador del proyecto Commenius y representante del centro alemán, trasladó su agradecimiento no sólo al Ayuntamiento sino a la Unión Europe por permitir la puesta en marcha de iniciativas de este tipo que hacen posible el aprendizaje, la diversión y la convivencia. Igualmente, destacó la labor de los padres que en estos días han acogido en sus casas a los estudiantes alemanes y les están procurando una estancia muy agradable.

El acto de clausura se cerró con la entrega de un pequeño detalle a modo de recuerdo, un bolígrafo con el anagrama y el nombre del centro, que la Asociación de Padres y Madres (AMPA) del IES Astaroth quiso hacer llegar a los jóvenes alemanes, así como un pin que en este caso les entregó el propio instituto de manos de su jefa de actividades culturales.

Rota, 9 de Mayo de 2008

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

www.aytorota.es